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据新华社电 胡锦涛同志９日上午

在参加党的十八大江苏代表团讨论时指

出，党的十八大报告是新形势下夺取中国

特色社会主义新胜利的政治宣言和行动

纲领。我们要以学习、贯彻、落实党的十

八大精神为新起点，深刻认识肩负的责任

和使命，继续团结奋斗，在推进中国特色

社会主义伟大事业中取得新的更大成绩。

胡锦涛强调，在贯彻落实中，要正确

认识和把握以下几点：一是要正确认识

和把握党的十八大提出的全面建成小康

社会和深化改革开放的目标，努力在加

快转变经济发展方式、深化重要领域和

关键环节改革方面不断取得新突破；二

是要正确认识和把握科学发展这一本质

要求，努力在实施创新驱动发展战略、推

进经济结构战略性调整、推动城乡一体

化发展、创造国际经济合作和竞争新优

势等方面不断探索新路子；三是要正确

认识和把握以保障和改善民生为重点加

强社会建设的要求，努力在使全体人民

学有所教、劳有所得、病有所医、老有所

养、住有所居方面不断取得新进展；四是

要正确认识和把握加强生态文明建设的

重要性和紧迫性，着力推进绿色发展、低

碳发展、循环发展，努力在加强生态文明

建设方面不断创造新成绩；五是要正确

认识和把握提高党的建设科学化水平对

中国特色社会主义事业的极端重要性，

努力在提高党的建设科学化水平方面迈

出新步伐，以党的建设成效确保党的十

八大各项部署落到实处。

胡锦涛参加江苏代表团讨论时指出

在推进中国特色社会主义伟大事业中
取得新的更大成绩

据新华社电 ８日下午，温家宝同

志来到他所在的党的十八大天津代表

团，与代表们一起讨论党的十八大报告。

温家宝在发言中说，本届政府任期

内，要着力办好两件事：一是稳增长。

这次稳增长的形势复杂、任务艰巨，我

们是在调结构、转变发展方式基础上的

稳增长。实现今年的经济社会发展目

标，对明年以至今后的改革和发展十分

重要。二是推进改革。重点抓紧研究

制定收入分配制度改革方案和制定农

村集体土地征收补偿条例。这两项改

革都是涉及人民利益的大事。

温家宝说，当前，国际金融危机没

有结束，影响可能还要有几年的时间。

我们一定要保持经济平稳较快发展，并

推进改革和结构调整，努力改变经济发

展中不稳定、不平衡、不协调和不可持

续的问题。要深化经济体制改革，完善

社会主义市场经济体制。同时要推进

政治体制改革，建设民主法治，实现公

平正义，保护群众的自由和平等权利，

调动和发挥群众的积极性和创造精

神。在完成今后５年或更长时间的任

务当中，有几件群众最为关注的事情，

我们要特别重视，并切实抓好。

一是在经济发展的同时，不断增加

城乡居民的收入，完善社会保障体系，

逐步缩小城乡和地区发展差距，努力解

决收入分配不公的问题。

二是把反腐败放在重要位置，因为

这关系到党和国家的生死存亡。

三是办好中国的事情，关键在党，

我们要加强和改善党的领导，特别是要

推进党和国家领导制度的改革，发展民

主，健全法制，实现依法治国。

我们现在面临的问题很多，改革发

展的任务很重，但我以为这三件事情重

大而迫切。

温家宝参加天津代表团讨论时指出

今后5年有3件事情重大而迫切

党的十八大新闻中心９日下午在梅地

亚中心举行第一场记者招待会。大会新闻

发言人王国庆邀请中共中央组织部副部长

王京清向中外记者介绍中国共产党自身建

设的有关情况，并回答记者提问。

不断提高党的建设科学化水平

有记者问，十八大报告提出“全面提

高党的建设科学化水平”，对此应如何理

解，有什么新要求、新举措。王京清表示，

新形势下，我们党不仅担负着团结带领全

国人民全面建成小康社会、推进社会主义

现代化、实现中华民族伟大复兴的历史重

任，而且面临着执政考验、改革开放考验、

市场经济考验、外部环境考验等四大考

验，存在着精神懈怠的危险、能力不足的

危险、脱离群众的危险、消极腐败的危险

等四大危险，需要解决好提高党的领导水

平和执政水平、提高拒腐防变和抵御风险

能力两大重大课题。这都要求我们全面

提高党的建设科学化水平。

王京清说，十八大报告对全面提高党

的建设科学化水平作出了全面部署，就是

要围绕加强党的执政能力建设、先进性和

纯洁性建设这条主线，坚持解放思想、改

革创新，坚持党要管党，从严治党的方针，

全面加强党的思想建设、组织建设、作风

建设、反腐倡廉建设和制度建设。

到2020年左右在干部工作方面要

形成四大机制

在回答记者关于进一步深化干部人

事制度改革新举措的问题时，王京清表

示，到2020年左右，我们至少要形成和

完善四大机制，即干部选拔任用机制、考

核评价机制、管理监督机制、激励保障机

制，从而形成广纳群贤、人尽其才、能上

能下、公平公正、充满活力的中国特色社

会主义干部人事制度体系，建设坚定贯

彻党的理论和路线方针政策、善于领导

科学发展的领导班子，建设政治坚定、能

力过硬、作风优良、奋发有为的执政骨干

队伍，为坚持和发展中国特色社会主义

提供坚强保证。

加快确立人才优先发展的战略布局

在回答有关人才工作的问题时，王

京清表示，十八大报告在党的建设部

分专门把人才工作单独列为一个部

分，明确提出，要加快确立人才优先发

展的战略布局，目的就在于造就规模

宏大、素质优良的人才队伍，推动我国

由人才大国迈入人才强国，为经济社会

发展提供强有力的人才支撑，这表明，

我们党把人才工作提到了更高的战略

位置。下一步，我们将以落实国家人才

发展规划为主线，以实施重大人才工程

为抓手，扎实推进人才强国战略各项任

务的落实。

据新华社电

十八大举行首场记者会，中组部副部长王京清介绍党建有关情况

2020年左右，干部工作要形成四大机制

商务部部长：

全年外贸增长10%
恐难完成

据新华社电 商务部部长陈德铭

9日在十八大中央国家机关团组开放

日上表示，从今年前十个月外贸增长

不到7％的情况看，要完成2012年全

年外贸增长10％左右的目标很困难。

陈德铭解释说，中国出口9月增长

9.9％，10月增长11％，这只能说明形

势有一点微弱的好转。

中石油董事长：

今冬不会出现
天然气荒

据新华社电 十八大代表、中国石

油天然气集团公司董事长蒋洁敏9日

表示，虽然今年三季度公司天然气板

块出现亏损，但绝不会调整天然气生

产与供应策略，今年冬天肯定不会出

现气荒。蒋洁敏还说，长庆油田8日

生产原油6.5万吨、天然气9000立方

米。按照这个水平，2013年，油田的油

气产量当量将达到5000万吨，形成我

国的“西部大庆”。

海南省委书记：

赴西沙旅游已可
择机开航

据新华社电 十八大代表、海南省

委书记罗保铭9日在海南团开放日上

表示，西沙旅游已万事俱备，选择适当

时机就可以开航，将成为海南国际旅

游岛的特色旅游产品。

据介绍，西沙旅游将以海上邮轮

为主，空中为辅。海南方面希望年内

能够开通到西沙的海洋旅游。第一步

先开放西沙的旅游，第二步开发海南

岛近海无居民岛屿的旅游。

海尔集团董事局主席：

海尔集团需要
“颠覆性创新”

据新华社电 刚刚于日前收购新

西兰白色家电生产商斐雪派克，出席

党的十八大的海尔集团董事局主席、

党委书记张瑞敏代表9日说，已经位居

全球白色家电第一位的海尔集团需要

考虑“怎么样有颠覆性创新”。

据报道，海尔新西兰投资控股有

限公司6日宣布，海尔目前持有斐雪派

克92.8％的股份，并将根据收购法规买

下其余所有股份，以完成规模为9.27

亿新西兰元（约7．66亿美元）的收购。
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